

# Tanzen: Saarlouiser Paare überzeugen bei Landesmeisterschaft

**Saarlouis/Merzig.** Gut in Szene setzten sich die Paare der Saarlouiser Vereine Rubin und Melodie dieser Tage bei den Tanzsport-Saarlandmeisterschaften in der Merziger Stadthalle. Charlotte und Matthias Kurz (Rubin) gewannen die Klasse Senioren III A-Standard vor Alfred und Rosemarie Steffen (Melodie). Andreas und Dorothea Schwarm (Melodie) wurden Vizemeister in Senioren I B Standard.

Zu Beginn des Turniertages hatten zudem die Kinder Marie Ulrich und Julius Maul sowie die Junioren Angela-Marie Maul und Lukas Ulrich (alle Rubin), im Nachwuchswettbewerb um den Jugendcup Latein jeweils den zweiten Platz belegt.

Bei den Viernheimer Tanzsporttagen setzten sich Bärbel und Antonio Pirritano (Rubin) gegen starke Konkurrenz in der Klasse Senioren II B-Standard durch. *om*

● *Alle Ergebnisse der Landesmeisterschaften gibt es im Internet unter [www.tanzen-slt.de](http://www.tanzen-slt.de)*